

COMPARACIÓN: CRISTIANISMO E ISLAMISMO

CHRISTIANISME	ISLAM
<p><i>La Naturaleza de Dios:</i> El Dios cristiano busca una relación personal con los que le adoran. Él extiende Su amor y desea recibir amor a cambio. Él le dice a Sus seguidores que sirvan a la humanidad y vivan una vida de pureza moral. Aunque el Dios cristiano odia el pecado, Él ama al pecador. Él temple Su ira justa con la misericordia y la gracia.</p>	<p><i>La Naturaleza de Alá:</i> El dios del islamismo es un dios remoto que no puede conocerse personalmente. Él revela su ley pero no a sí mismo. Él es un dios iracundo, lleno de juicio y poder, pero carente de los atributos de santidad, amor, pureza y gracia. Él no puede ser llamado “padre” y el musulmán ortodoxo es incapaz de decir que “Dios es amor”.</p>
<p><i>Escrituras Sagradas:</i> Dios le dio la Biblia, por medio del Espíritu Santo, a más de 40 autores. Estos autores escribieron durante un lapso de 1600 años desde tres continentes en tres idiomas distintos. Increíblemente, todos cuentan la misma historia con perfecta unidad y armonía. Dios se revela a Sí mismo y Su voluntad en la Biblia.</p>	<p><i>Escrituras Sagradas::</i> Muhammad dijo que un ángel le dictó el Corán. El Corán está compuesto de las revelaciones de Muhammad, costumbres y folclor del desierto. El islamismo enseña que mucho del Antiguo y Nuevo Testamento han sido pervertidos y que el Corán es la revelación final de Dios.</p>
<p><i>La Persona y la Obra de Jesucristo:</i> Jesús demostró ser Dios por Su nacimiento virginal, por Su ministerio con numerosas sanidades y milagros, por Su vida sin pecado, por Su muerte en la cruz—donde murió por nuestros pecados—y, finalmente Él demostró ser el Hijo de Dios por Su resurrección de entre los muertos. Él es el Rey de Reyes y Señor de Señores que volverá a la tierra para establecer un reino de santidad, justicia y paz.</p>	<p><i>La Persona y la Obra de Jesucristo:</i> El islamismo rechaza la doctrina cristiana de la Trinidad y la divinidad de Jesús. Ellos niegan que Él es el Hijo de Dios y Salvador del mundo que murió por los pecados de la humanidad. Ellos sí creen que Jesús es uno de los profetas y aparece 97 veces en el Corán por nombre. Según la sura 4:157, el islamismo niega la muerte y resurrección de Jesús y dice que Judas u otro ocupó su lugar en la cruz. El islamismo maldice a todos los que confiesan a Jesús como Señor (Sura 9.30).</p>
<p><i>Pecado y Salvación:</i> El cristianismo enseña que la humanidad fue creada sin pecado por Dios. A causa del pecado del primer hombre, Adán (Génesis 3), toda la humanidad ahora nace con la naturaleza pecaminosa llamada “pecado original”. La salvación de los pecados es un don de Dios para todos y está disponible por gracia, no por obras, a través de la fe en Jesucristo.</p>	<p><i>Pecado y Salvación:</i> El islamismo no cree en el concepto del “pecado original”. Nadie puede quitar los pecados de otro ni morir los pecados de alguien más. No hay depravación en la naturaleza humana, sólo debilidad y olvido. El pecado es el fallo en hacer la obra de Alá. La salvación la ganamos cuando confesamos las doctrinas y practicamos los pilares de la fe.</p>
<p><i>Juicio y Eternidad:</i> El cristianismo enseña que Jesucristo será quien lleve a cabo el juicio final en la humanidad. Aquellos que recibieron a Jesucristo como Salvador y su Señor personal, habiendo confiado en Su muerte sacrificial por la remisión de los pecados, irán al cielo. (¡No es por obras!) El cielo es un lugar de adoración y comunión con Dios por la eternidad. Aquellos que no han recibido a Jesucristo irán al infierno, el lugar de castigo eterno.</p>	<p><i>Juicio y Eternidad:</i> El islamismo es una religión por obras. El musulmán, sólo a través de esforzarse por agradar a Alá, logrará entrar al paraíso basado en mérito personal. En el Día de la Retribución las acciones buenas y malas de cada quien serán pesadas en una balanza. A aquellos a quienes Alá considere ser seguidores genuinos les permitirá ingreso al paraíso, un lugar de placeres sensuales sin fin. A los que Alá rechace, serán enviados al infierno, el lugar ardiente de tormento sin fin.</p>

